

martes 28 de marzo de 2023

# La Laguna hace un llamamiento a la donación de sangre con una campaña especial en Semana Santa

Se llevará a cabo del 2 al 8 de marzo, en una iniciativa conjunta del Ayuntamiento, el Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia y la Junta de Hermandades y Cofradías



El Ayuntamiento de La Laguna, el Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia (ICHH), y la Junta de Hermandades y Cofradías (JHC) llevarán a cabo una iniciativa conjunta para incrementar el número de donaciones de sangre con motivo de la Semana Santa de La Laguna. Esta campaña especial de sensibilización se realizará del 2 al 8 de marzo, fechas en la que la unidad móvil de extracción del ICHH permanecerá junto a la iglesia de La Concepción en horario de mañana y tarde.

La iniciativa ha sido presentada este martes en rueda de prensa por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, la presidenta del ICHH, Teresa Gutiérrez Izquierdo, y el presidente de la JHC, Juan Antonio Pérez

Gómez.

“La Laguna es una ciudad solidaria con la vida y con la donación de sangre y así lo venimos demostrando con iniciativas que fomentan la donación”, expresó el alcalde, quien puso como ejemplo el circuito de donación permanente de sangre con espacios fijos en los seis distritos de La Laguna, para la ubicación de las unidades móviles de hemodonación del ICHH”.

“Queremos aprovechar la gran difusión con que cuenta nuestra Semana Santa, y la cantidad de personas que nos visitan en estas fechas, para hacer una nueva llamada a la solidaridad”, aseguró Luis Yeray Gutiérrez, quien extendió esa invitación “al gran número de cofrades y miembros de las hermandades a sumarse a esta iniciativa”.

La presidenta del ICHH trasladó su agradecimiento al Ayuntamiento, “que como administración pública siempre nos ha abierto las puertas de esta casa”. Teresa Gutiérrez aseguró que el proyecto que desarrollan conjuntamente la Corporación y el Instituto “ya está dando sus frutos”, como lo demuestra la puesta en marcha de esta campaña “en la que llamamos a la participación de un colectivo tan importante para La Laguna como son las cofradías y hermandades que cada año participan en la Semana Santa, y que forman una gran familia”.

“Sin sangre no hay vida. Necesitamos cada día 300 bolsas de sangre para cubrir no solo las urgencias que llegan a los hospitales, sino también para atender a pacientes cuyos tratamientos requieren de transfusiones”, destacó Teresa Gutiérrez, invitando “a todos los miembros de estas entidades involucradas en la Semana Santa, y a la población en general, a que se sumen a este gesto solidario”.

“La donación debe ser un acto constante de responsabilidad cívica para cualquier ciudadano”, expresó por su parte el presidente de la JHC. “Para los cristianos, la donación de sangre es, además, un acto de coherencia con nuestra vida cristiana” y recordó que el propio Papa Francisco “invita a ser donantes de sangre, un sencillo, pero muy importante acto de ayuda al prójimo”.

“Los cofrades y hermanos de San Cristóbal de La Laguna, como no podía ser de otra forma, queremos colaborar con esta buena causa, no nos podemos quedar en palabras”, aseguró Juan Antonio Pérez Gómez. “De todos es sabido la necesidad de sangre en nuestros hospitales para transfusiones. Muchos enfermos requieren de transfusiones sanguíneas para recuperar o mejorar su salud. Además, la población sana no está libre de riesgo. En cualquier momento puede necesitar de algún hemoderivado”.